

CRÓNICA DEL SIMPOSIO NACIONAL SOBRE LA REFORMA CONSTITUCIONAL EN MATERIA PENAL



Del 9 al 11 de julio de 2009, en Juriquilla, Querétaro, se llevó a cabo el Simposio Nacional sobre la Reforma Constitucional en Materia Penal, que congregó a numerosas personalidades de los Poderes Judicial y Legislativo, así como del foro, para discutir la reforma penal publicada en el *Diario Oficial de la Federación* el 18 de junio de 2008, el cual transformó el sistema penal mexicano en acusatorio y oral. En estas páginas se ofrece el texto íntegro de las intervenciones de quienes participaron en el evento.

Autor: SCJN



9, 10 y 11 de julio de 2009
Querétaro Qro.

11002425

130 pp.
Año: 2009
\$ 90.00